



Por la vía ordinaria recibimos hoy los siguientes despachos TELEGRÁFICOS.

Florença, 8.

La mayor parte de los ayuntamientos y de las provincias han ofrecido encargarse de cobrar el empréstito nacional por cuenta del gobierno. Esperáanse análogas declaraciones de otras provincias.

Berlin, 8.

La Gaceta de la Cruz dice que los generales de Roon y de Moitte han recibido la cruz del Águila Negra.

Los miembros del partido progresista, Sres. Hegl y baron Waerst, han sido elegidos diputados por Berlín.

Berlin, 8.

La Correspondencia Provincial dice aprobado del viaje del general Menteufel a San Petersburg.

Rusia toma como gran potencia, y á causa de sus numerosas relaciones de parentesco, gran parte en los cambios que se hayan de verificar en Alemania.

Berlin, 8.

Las relaciones de amistad entre Rusia y Prusia hacen desear como conveniente que Prusia comunique confidencialmente á Rusia el punto de vista en que ha de colocarse y las gestiones que piden a hacer.

La Correspondencia provincial espera que las Cámaras, concediendo el bill de indemnidad resolverán la cuestión constitucional.

Berlin, 8.

La Gaceta Nacional anuncia que el comité del Nationalverein ha resuelto hacer un llamamiento á los miembros de esta asociación.

Bruselas, 9.

El Monitor belga dice que acometido el rey de un ligero ataque de viruelas no ha podido presidir la apertura de la exposición de bellas artes.

Londres, 8.

Esta tarde se ha verificado en Guildhall un meeting en favor de la reforma, bajo la presidencia del lord corregidor.

Madrid, 8.

El Sr. Lobo, mayor general de nuestra escuadra en el Pacífico ha dirigido una carta á la Crónica de Nueva-York contestando á las inexactitudes contenidas en el parte del comodoro Rodgers.

terantes resoluciones encaminadas á expresar que el pueblo no está satisfecho del proyecto de reforma presentado por el anterior gabinete whig pidiendo más estension en el sufragio universal.

Viena 9.

La Presse dice que el general La Marmora había pedido que se prolongase la suspensión de hostilidades por algunos días; pero que no se le quiso conceder más que uno.

El Wanderer dice que el baron Habener ha sido llamado de Roma á Viena á causa de los asuntos interiores.

Bucharest, 7.

El ejército turco de observación escalonado en la margen derecha del Danubio está en vías de disolverse.

Las economías están aquí á la orden del día. Mientras que se verifica la reducción legal del ejército el ministro de la guerra concede numerosas licencias á los soldados que quieren volver á sus casas.

Nos escriben de Barcelona dándonos detalles del presente que el batallón de cazadores de Talavera, núm. 5, de guarnición en aque la plaza, hace al señor Mendez Navez en testimonio de admiración y aprecio.

El gobierno de Queensland anuncia que se ha establecido una luz provisional sobre el cabo Gatombe (Gatombe Head), en la parte NO. de la piedra Oyster, entrada del puerto Curtis.

La temperatura máxima de ayer en Madrid, fué de 33 grados á la sombra.

La escuela profesional de Veterinaria ha convocado á matrícula, para los cinco años del curso.

Ayer solo llovió en Bilbao y Vitoria.

Segun noticias del departamento Hidrográfico de Rusia, en 1.º de octubre de 1885 se ha fundado un faro flotante en el puerto de Kodadi, que está en la Isl. de Yesso.

El obispo de Ormaiztegui ha dispuesto que se celebren órdenes generales en las próximas temporadas de San Mateo.

El día 8 por la tarde llegaron á Amurrio, Bilbao, 8 toros, cinco de la ganadería de D. Elias Gonzalez y tres de la de Miura.

La salud del Padre Santo es excelente; á despecho de los rumores alarmantes que se hacen circular por varios correspondientes afiliados á la revolución.

Muchos miembros del partido húngaro que pide reformas liberales, y que capitanea Mr. Deak, han celebrado una conferencia para resolver ó adoptar una actitud más enérgica en la Dieta.

Un periódico de Viena dice que el emperador Napoleón ha escrito al rey de Italia manifestándole que la invasión de los italianos en el Véneto, cedido á Francia por Austria, no puede prejuzgar en nada las negociaciones de paz.

Segun La Italia, las autoridades austríacas en Venecia han recibido aviso de que se abrirá el plenificado en todo el Véneto hacia mediados de este mes.

Empieza el Sr. Lobo manifestando que no contestará á las palabras del comodoro Rodgers si estas no se hallasen consignadas en un documento oficial que como individuo de la marina de los Estados Unidos ha dirigido al gobierno de Washington, y continúa en estos términos:

Basteme hacer valer ante el público, para el crédito de lo que voy á decir, 31 años de leales servicios á mi país; garantía en verdad tan respetable para él, como lo puede ser la del señor comodoro Rodgers.

Han acompañado á la emperatriz de Méjico en su viaje á Europa, el ministro de Negocios extranjeros y Marina, Castillo, y algunos individuos de la corte mejicana.

Segun noticias del departamento Hidrográfico de Rusia, en 1.º de octubre de 1885 se ha fundado un faro flotante en el puerto de Kodadi, que está en la Isl. de Yesso.

El armisticio entre Rusia y el gran ducado de Baden se firmó el 3 de este mes. Una de las condiciones principales que la parte del gran ducado ocupada al Norte del Neckar, continuará ocupada por las tropas prusianas hasta la conclusión definitiva de la paz.

Paris, 10.

El «Siecle» dice que en presencia del engrandecimiento de Prusia, Francia había entablado negociaciones con el objeto de conseguir la estension de sus fronteras hasta el Rin, pero que hasta ahora Prusia no había acogido favorablemente las proposiciones del gobierno francés.

En el vapor correo llegado el día 7 á Palma, llegó la familia del capitán general de las Islas Canarias, Sr. Reina.

En la madrugada del 7 del actual, según un periódico de Palma, cayó un rayo en la pared que forma la division del Sr. Fuster Polla.

Segun la España contemporánea, importante obra histórica que viene publicando el editor de Barcelona Sr. Manero, la población de nuestra patria que en 1797 era de 10,287,123, ha tenido un aumento constante has á llegar en 1885 á 17, millones 245,608.

La Independencia belga, refiriéndose á noticias que ha recibido de Méjico, dice que el cuerpo de ejército belga ha sido nombrado de nuevo representante de Méjico en Paris, y que se espera en Méjico, de vuelta de Francia, al baron Dubois de Saligny.

La carta que el Sr. Lobo ha dirigido á la Crónica de Nueva-York contestando al parte oficial del comodoro Rodgers, concluye con estas palabras:

Para concluir, señor director: La escuadra española que se hallaba en el Callao, cumpliendo con las órdenes de su gobierno, batió las fortificaciones del Callao, apagando todos sus fuegos, excepto los tres cañones, que también hubiera hecho callar, á no estar por concluir el día y haber empezado la niebla; bombardeó la población del mismo nombre, y después de cerca de cinco horas de fuego volvió á su fondeadero de la isla de San Lorenzo, esto es, dentro de la misma bahía del Callao.

En breve se presentará en el circo Bartier Francou de París una compañía de coreutas monos, los cuales, según el anuncio que ha circulado, representará comedias lo mismo que los hombres.

El gobierno de la isla del Príncipe Eduardo pone en conocimiento de los navegantes el haberse encendido un faro en la punta Norte, ó sea estremidad septentrional de dicha isla.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

de la sociedad de alta clase á quien ultrajais. —¡Oh! señora, señor! repuso el marqués con entrecortado acento; ¿pagaría yo mis caros esas palabras... si esas las dijerais á otro que á mí! —Apéense pudo concluir con serenidad la frase, y después repeniéndose prosiguió: —Por fortuna no pienso aliarar mi natural bondad; no olvideis, sin embargo, que mi paciencia puede tener un límite, y que no necesitaria mas que apretar la mano para destruir la mas delicada fibra de vuestro corazón. —Si, sois un cobarde, os lo he dicho no os falta mas que un paso para convertir os en asesino. —Y después, vencida, anonadada, con los rostros entre las manos, y no fuera una, sino un torrente de lágrimas lo que vertió.

A estas palabras siguió un breve silencio. —¿Y por qué, preguntó Mad. de Nizy, no proponéis vos mismo á Clemencia ese enlace? —Ea muy sencillo; yo he sido siempre bueno para ella, tan bueno como el mejor de los padres; manifesté por mi una ternura que de ningún modo quiero arriesgar: el matrimonio proyectado no parece tampoco ser muy de su agrado, quizá porque han llegado á su noticia algunas ligerezas de su futuro; mi obstinacion podría interponer alguna nube en vuestro cariño, y de ningún modo quiero que esto suceda; desearé que su cariño por mí continúe inalterable. —Y á mí, caballero, creéis que me sea indiferente perderle? Después de haberle robado á una de mis hijas, que quisiera ahogarle hasta la ternura, la estimacion de la otra! —¿Cuánta recriminacion inútil! —¿Inútil? —¡Os he dicho mi última palabra! O ese matrimonio se verifica, ó podeis añadir otro luto al del desgraciado Luis Peas. —¿Luis Peas? ¿qué decis? —¡Que ha muerto! —¡Muerto! murmuró la marquesa con acento tan desgarrador que parecia salir del fondo de su alma.

LA PASTORA DE IVRY.

sancion por la mala noche, del que me responderá un día tranquilo y una noche de sueño. Tengo horror á los médicos, bien lo sabéis. —¿Por esos negais á recibirle siempre que se presenta en vuestra casa? —¿Cómo? —Me refiero al pobre Mr. Hervey, que ha venido dos veces esta semana sin conseguir veros. —Había salido las dos veces y no he podido por lo tanto recibirle; cuando vuelva le recibiré. —Bah, bah, bah, sabéis que os he dicho que necesitaba conducirle bien con él, no por él, sino por su hijo... ¡Ja, ja! Os dejo; un negocio importante me llama, volveré á tiempo de acompañaros á la mesa. —Abrazó de nuevo á su hija, hizo un saludo amable á su mujer y se retiró. —Era la hora en que la Saint-Vairy volvía del ensayo. —¡Mamá, exclamó Clemencia en cuanto se hallaron solas, yo creo lo mismo que papá, yo debería verte un médico, y si te obstinas en no ver á nuestro viejo doctor Bourgois, envíame uno que recado á Mr. Jorge Hervey; ¡no sé por qué este me inspira mas confianza! —La marquesa decía bien; su estado era consecuencia de la impresion de la visita, y la ciencia nada puede para esos males. —Poco á poco la atmósfera suave que allí reinaba, la tranquilidad del ánimo y las caricias de su hijo la hicieron caer en una reaccion favorable que fué seguida de un pacífico sueño.

celebro que lleguéis á tan buena ocasion para que vos la veais. El joven americano se inclinó y siguió á su bella conductora mientras que el criado sabiendo ya á qué atenerse cerraba la puerta tras ellos. XIV. Una consulta. Gracias á las alfombras que apagaban el ruido de los pasos, Jorge y Clemencia llegaron á la habitación en que estaba la marquesa sin despertarla. Clemencia se la mostró al doctor con ademanes de in quietud, contemplándola algunos minutos en silencio. Afortunadamente para los enfermos y personas de interés que les rodea, los médicos tienen el arte de no dejarse advenir, ni aun en los casos mas desesperados. Jorge Hervey era, además de médico, inglés; había querido conocer la vida en todos sus casos, la sociedad en sus distintos grados, el alma humana en sus distintas impresiones; y esta riqueza de observacion le había dado un aplomo superior á su edad, poniéndose al nivel de las situaciones menos previstas y sabiendo dominar así en las impresiones mas tristes como en las mas placenteras. A la primera impresion hubiérase creído que Mad. de Nizy era ya un cadáver. Tenía toda la inmovilidad, toda la palidez de una muerta. Su rostro, de puro perfil, apoyábase en un almohadon, cuyo fondo de grana hacia resaltar su trasparente palidez, y era tan débil su acento, que apenas levantaba su pecho. Sus manos, blancas y delicadas, velanse cruzadas sobre sus rodillas. El joven doctor la contempló con visible interés, sin que la pudiese que la observaba con ansiedad, pudiese aprehender nada alarmante en su mirada ni en su inalterable sonrisa. Viendo que su observacion no le daba el menor resultado, acercóse el doctor y le preguntó en voz baja: —¿Y bien, caballero? Este le hizo señas de que callase, porque era efecto, al leve rumor que habian producido aquellos dos plabraz, la enferma se había estremecido y abrió lentamente los ojos. Al aprehibir á un extraño se incorporó; ligero carmin cubrió sus mejillas y dijo con acento de amable reproche:



